

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 2 mars 2006

Nouvelle étape dans la recherche en cancérologie :
l'INCa et l'Inserm signent un accord cadre pour
accélérer les avancées de la recherche en cancérologie.

Afin de dynamiser et mieux coordonner la recherche en cancérologie, l'Institut National du Cancer (INCa) et l'Institut national de la santé et de la recherche médicale (Inserm) viennent de signer un accord cadre. Pour les deux établissements, il s'agit de donner un nouvel essor à la lutte contre une maladie qui représente 280 000 nouveaux cas chaque année, en favorisant le transfert des connaissances, *via* la recherche, jusqu'au lit du malade.

Cette collaboration porte notamment sur le financement de projets de recherche coordonnés, la mise à disposition de personnel, l'accès réciproque à des bases de données et la mise en commun de moyens intellectuels et financiers. Cet accord permet aux deux organismes d'unir leurs efforts, y compris en matière de valorisation pour que, quel que soit le domaine de recherche concerné, efficacité et innovation impulsent une dynamique accrue dans la lutte contre le cancer.

L'accord cadre prévoit entre autres mesures, la création d'un Comité de Coordination Recherche Industrie sur le Cancer (CCRIC), composé de représentants de l'INCa et de l'Inserm, ainsi que de représentants des industries de santé ayant une activité dans le domaine du cancer. Il aura pour objectif de faciliter les collaborations entre recherche publique et recherche privée, de valoriser les résultats de cette recherche afin d'en transférer, le plus rapidement possible, les connaissances vers des applications thérapeutiques au bénéfice des patients.

Contacts Presse :

Sophie Decroix
Séverine Ciancia

Tél : 01 53 98 55 26 / 06 29 99 20 79
Tél : 01 44 23 60 86

Email : sdecroix@institutcancer.fr
Email : presse@tolbiac.inserm.fr

